

カモチュウ

雲南市立加茂中学校だより

令和5年度第12号

令和6年3月22日

文責: 目次達郎



加茂中学校マスコット
キャラクター「カモチュウ」

53名の生徒が巣立ちました



例年になく暖かった冬も終わりかと思っていたところ、突然の寒の戻りで、朝方には、まるでなごり雪のような雪の降った3月9日、卒業証書授与式を行い、第77期53名の卒業生が加茂中学校を巣立っていきました。

今年度は、来賓の皆様を限定してご臨席いただき、保護者の皆様、在校生、教職員の出席のもと、厳粛な中にも温かな雰囲気のある卒業式を行うことができました。



今年の卒業生は、「青春開花」を生徒会スローガンに掲げ、「地域の太陽となる学校」をキャッチフレーズに、最高学年として様々な活動をリードする学年でした。体育祭のスローガンである「青春開花 ～向日葵～」にもその思いは表れており、3年生を中心に全校が一つにまとまったの体育祭でした。何をやるにしても、学年の団結力やまとまりを感じさせる、そういった学年でした。



卒業式でも凛とした態度で臨みました。答辞では、卒業生を代表して旧生徒会長が、3年間の中学校生活を振り返りながら、同級生や保護者等への感謝の気持ちと、これまでのたくさんの

思い出を支えにして、自分たちが選んだ道を信じ、胸を張り互いに頑張っていこうという決意を述べました。

校長の式辞では、「幸福」について、日本理化学

工業の故大山泰弘取締役会長が、人が幸福であるために大切にされてきた「人に愛されること」「人にほめられること」「人の役に立つこと」「人に必要とされること」の4つを伝え、自分自身の幸福のために、『生きがいをもちながら、他人に必要とされ、他人の役に立とうとする人間になってほしい』と話しました。

式後の担任による最後の学活は、久しぶりに保護者の方々にも各教室に入っていたいでの実施となりました。学活後の歓送は、空模様が悪く気温も低かったことから、校舎内に1、2年生や保護者の方々、教職員で花道をつくり、卒業生を送りました。卒業生は、花道を通り抜けながら、学び舎を後にしました。



心のコもった3年生を送る会

卒業式を迎える前の3月7日、生徒会で企画した「3年生を送る会」が行われました。

1、2年生は、この会に向け、各委員会に分かれ準備を進めていきました。壁面の飾りや入退場アーチ、記念キーホルダーを作成したり、思い出スライドショーや各委員会からのメッセージ動画を流したりしました。



また、3年生の中から代表者に参加してもらってのゲームなども行い、送る会は、とても盛り上がりを見せていました。



送る会の終わりには、3年生から、お礼の言葉とともに歌の贈り物があり、3年生と1、2年生の心が通い合う送る会となりました。

安全と健康について考えました

～2年薬物乱用防止・未成年飲酒喫煙防止教室～

2月29日に、2年生を対象として、薬物乱用防止教室並びに未成年の飲酒・喫煙防止教室を行いました。講師には、学校薬剤師さんにお出かけいただきました。薬物乱用防止の学習では、違法ドラッグの使用の危険性に関する話だけでなく、市販薬の過剰摂取（オーバードーズ）も薬物乱用につながることを教わりました。また、エナジードリンク飲用に関しての注意点や正しい服薬などのお話もしていただきました。未成年の飲酒・喫煙に関しての学習では、ニコチンやタールによる健康被害や依存に関する内容を、薬剤師の立場からいろいろとお話していただきました。



デートDV出前講座 ～3年生～

2月21日に、市男女共同参画センターにご協力いただきながら、今年度も、デートDV防止コーディネーターにお出かけいただき、3年生を対象にデートDV防止講座を行いました。

デートDVは、近年、増加傾向にあると言われており、予防教育の必要性から、本校でも昨年度より実施することにしました。

授業は、「自分を大切にしながら、相手も大事にする」ことや、「対等な関係」であること「Noと言える」ことが大切であるといった内容のお話でした。

デートDV予防教育は、人権尊重の教育でもあり、自分も相手も尊重し大切にするあり方を学ぶ機会となりました。



がんばってます

○島根県書初め展

金賞 1年	O. Tさん	K. Rさん
	K. Hさん	K. Aさん
	N. Nさん	
2年	K. Cさん	
3年	A. Kさん	N. Cさん
	O. Sさん	

銀賞 1年	3名	2年 4名	3年 3名
銅賞 1年	3名	2年 4名	3年 5名

○中体連表彰

3年 O. Yさん K. Sさん

○吹奏楽連盟表彰

3年 N. Kさん

○ペンギンカップバレーボール大会

(3/3 加茂中会場の結果 ※他に木次中会場)

予選リーグ

三刀屋・加茂中 0-2 湖南中

三刀屋・加茂中 0-2 本庄・美保関中

0勝2敗(予選リーグ敗退)

ありがとうございました

ネスター株式会社様より、教育活動費のご寄付をいただきました。教育活動の充実に向け、有効に活用させていただこうと思います。ありがとうございました。

また、職場体験学習をはじめとして地域に出かけての学習やボランティア活動、あるいはゲストティーチャーとして学校へお出かけいただくなど、この1年、地域の方々には大変お世話になりました。あいさつ運動なども含めた日頃の登下校の見守りや大雪時における除雪、教育振興会におけるご支援など、地域の方々のご支援には本当に感謝しております。誠にありがとうございました。

4月行事予定

- 4日(木) PTA三役会
- 7日(日) 吹奏楽部観音祭出演(赤川だんだん広場)
- 8日(月) 着任式・始業式
- 9日(火) 入学式(PM)、弁当
- 10日(水) 新入生歓迎会・部活動紹介(PM)
給食開始 心の安全点検
PTA本部委員会、教育後援会
- 11日(木) 身体測定
- 12日(金) 学級委員任命式 生徒会事業委員会
- 16日(火) 交通安全教室(PM)
- 17日(水) 生徒総会・学級委員任命式
- 18日(木) 全国学力状況調査(国・数・英):3年生
保護者面談(~26日)
PTA地方委員会
- 21日(日) うんなん家庭の日、加茂中食育の日
- 23日(火) フッ化物洗口 尿検査(1日目)
- 24日(水) 生徒会事業委員会
- 27日(土) 春季軟野連雲南・飯南予選(28日)
- 28日(日) 県中学生バレーボール大会(鹿島他)
- 29日(月) 昭和の日
- 30日(火) フッ化物洗口